



UNION DÉPARTEMENTALE DES
SYNDICATS CGT DE LA CORRÈZE

Maison des associations

2, rue de la Bride

19000 TULLE

Secrétariat 05.55.20.03.28

Courriel ud19@cgt.fr

boursedutravail-cgt@wanadoo.fr

Des moyens pour l'hôpital, Des moyens pour notre santé ! Le jour d'après se construit des aujourd'hui !

Pendant cette période terrible de crise sanitaire vous avez été nombreux à démontrer votre soutien aux personnels soignants et aux salarié.e.s indispensables à nos vies (personnels des EPHAD, enseignants, éboueurs, caissières, énergéticiens, transporteurs, cheminots, tramainots etc).

Aujourd'hui, il apparaît évident à tous que les politiques d'austérité ont engendré une baisse des lits dans les hôpitaux ce qui a obligé à confiner la population pour éviter l'engorgement.

Dans le même temps, le gouvernement a subi la pandémie sans remettre en cause la gestion calamiteuse de ces dernières années (pour preuve la question des masques est à l'image de ceux qui nous gouvernent ! face à la pénurie les ministres ont menti en disant que nous n'en avions pas besoin, puis quand les masques ont commencé à arriver ils sont devenus indispensables !).

Les personnels soignants ont été les grandes victimes de cette gestion purement comptable de notre santé !

Depuis des décennies les gouvernements successifs ont détricoté la sécurité sociale, faisant sans arrêt des baisses ou des exonérations de cotisations, ce manque de recettes a imposé des coupes drastiques dans la santé.

La CGT et les personnels de santé n'ont eu de cesse d'alerter sur les conséquences tragiques qu'aurait cette gestion comptable.

Malheureusement le coronavirus a démontré que nous disions la vérité !

Et maintenant ?

Le gouvernement promet des primes comme solde de tout compte, comme à son habitude ces annonces, d'ailleurs, ne sont pas suivies d'effet pour l'ensemble des hospitaliers et des « premiers de corvées ».

Mais ce qu'il faut, ce sont des augmentations de salaire pour tous les salarié.e.s, notamment ces métiers qui ont été en première ligne et qui sont souvent très féminisés et peu rémunérés !

Il faut aussi des embauches statutaires à l'hôpital, l'arrêt des fermetures de lits et même des réouvertures de lits !

On ne peut rester inactif face aux défis qui s'annoncent, face aux horreurs du système capitaliste !

Il faut reprendre en main la sécurité sociale pour qu'elle permette la réponse aux besoins de santé de la population, non pas sur des critères économiques mais uniquement sur des critères de santé publique !

Participez à la journée d'action du 16 Juin, c'est dire qu'il nous faut une autre façon de gérer la société, c'est dire que nous ne pouvons laisser les choses telles qu'elles sont !

Le 16 Juin nous serons aux côtés des hospitaliers, pour les soutenir pour notre santé mais aussi pour dire au gouvernement que plus rien ne sera comme avant, que ce sont les travailleuses et travailleurs qui ont tenu le pays à bout de bras. Arnault, Niel, Mulliez, Roux de Bézieux n'ont rien apporté dans la lutte ! Alors ce n'est plus à eux de dicter leur lois, mais à nous de reprendre en main notre santé, mais aussi nos vies !

USSEL
RASSEMBLEMENT
De 13h00 à 15h00
Devant l'hôpital

BRIVE
RASSEMBLEMENT
De 14h00 à 15h00
Bd du Doc Verlhac
En face de l'entrée de l'hôpital

TULLE
RASSEMBLEMENT
12h30
À la gare

Puis MANIFESTATION
en voiture
jusqu'à l'hôpital pour
rejoindre les hospitaliers
qui seront rassemblés
De 13h00 à 14h00

